
 

Fragebeantwortung betreffend Einnahmen der GBG aus Schotterabbau 

 

In  der  Beantwortung  der GR‐Anfrage  von  Frau GR  Andrea  Pavlovec‐Meixner 

dürfen wir Folgendes mitteilen: 

 

Auf den Grundstücken der GBG entlang der Murauen wurden zwar geringfügig 

Schotterentnahmen durchgeführt, dieser  Schotter wurde  aber nicht  verführt, 

sondern im Bereich der Liegewiese wieder aufgeschüttet. 

Die  für  die  Umsetzung  des  Kraftwerksprojektes  notwendigen  Flächen  inkl. 

Altlasten wurden bereits vor Baubeginn von der Errichtergesellschaft erworben 

bzw. auch Dienstbarkeiten eingeräumt. 

Die GBG hat aus dem Verkauf € 80.000.‐ und für Dienstbarkeitsräumungen  

€ 100.000.‐ sowie für Maßnahmen zu Geländeveränderungen €40.000.‐ lukriert. 

 

Katharina Peer 


